

En San Lázaro se presentó una iniciativa que busca la permanencia de las FA en tareas de seguridad hasta 2028.

FOTO, CLIARTOSCURO

Albiazul pide al PRI no votar militarización

## Desavenencia en seguridad, pone en vilo a oposición

Redacción y Maritza Pérez política@eleconomista.mx

Marko Cortés dirigente nacional del PAN lanzó un ultimátum al PRI para que recule sobre la iniciativa que busca alargar la permanencia, hasta 2028, de las Fuerzas Armadas en las calles en labores de seguridad pública.

Desde el Senado de la República, al albiazul dijo que la dirigencia del PRI, encabezada por Alejandro Moreno, debe asumir la gran responsabilidad de seguir dando vida a la coalición legislativa, que sostienen estos dos partidos junto con el PRD.

"Yo espero que corrijan, que retiren la iniciativa o voten en contra, de lo contrario, el PRI cargaría con la responsabilidad y tendría que explicar por qué no va a continuar la coalición Va por México".

"Las iniciativas que impulsa Morena como legislación secundaria y como la que impulsa el PRI, llevan al país a la militarización y son incongruentes una con otra", sostuvo.

De igual manera, mencionó que si no se respeta lo que dio sentido a la coalición entre estos partidos, "simplemente no valdría la pena continuarla".

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), expresó que la iniciativa presentada por el PRI, sí está afectando la alianza, por lo que será necesario un diálogo para analizar su viabilidad.

"En ese contexto es donde está el debate y la discusión interna y como ustedes saben ya lo expresaron hoy en la mañana y si no lo han hecho lo van a expresar, tanto el presidente del PAN, como el presidente del PRD y vamos a darnos este tiempo que tenemos, que será en principio toda esta semana, para intensificar el diálogo y para buscar, digamos, una solución a lo que ha ocurrido", informó el diputado panista.

## Sol Azteca insiste en que hay unidad

Pese a subrayar que el PRD no acompañaría la iniciativa priista de mantener hasta 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en las tareas de seguridad pública, el partido del Sol Azteca en San Lázaro aseveró que la alianza Va por México sigue firme, y "no hay divorcio".

"Bueno, estamos negociando, estamos buscando alternativas y lo que les puedo decir con toda certeza, es que la coalición "Va Por México" va a continuar adelante, no hay tal divorcio", sostuvo el coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro.

En este contexto, el líder perredista consideró que "la alianza sigue firme. Algunos quisieran que se disolviera, los enfrente, pero la alianza está firme".

Sin embargo, reconoció que los tres coordinadores parlamentarios integrantes de la coalición se han reunido y lo seguirán haciendo para encontrar "una solución" con relación a la propuesta priista.